



DINERO

Y Fox y Calderón, ¿impunes? // También los chinos // La segunda marcha fifi

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

HASTA EL ÚLTIMO día, los abogados de Genaro García Luna –y sus defensores en los medios de comunicación mexicanos– argumentaron que los fiscales no habían aportado pruebas para declararlo culpable. Ni grabaciones telefónicas, ni videos; nada sólido–, pero no tomaron en cuenta la prueba testimonial. Los testigos de cargo coincidieron en que García Luna es un delincuente. El jurado lo declaró culpable de los cinco delitos de los que fue acusado. ¿Qué sigue? Un clamor recorre la República: sus jefes, Vicente Fox y Felipe Calderón, deben ser llamados a cuentas. No basta el juicio que ya dictó la sociedad mexicana. Tienen que comparecer ante un juez. Sólo que para eso nuestro país necesitaría contar con una fiscalía eficaz, no como la que tenemos. Si pusiera la misma energía y empeño que puso para perseguir a su familia política y algunos adversarios, pronto veríamos resultados. Mientras tanto, Fox y Calderón están convocando a una manifestación contra el gobierno de la 4T. Si milagrosamente la fiscalía se decidiera a actuar, argumentarían que es una venganza por su activismo político.

Que sí hay agua en Nuevo León

DESPUÉS DE QUE el presidente López Obrador dijo en la mañana que en Nuevo León no hay agua, y la escasa que tiene debe ser para el consumo de la gente, el secretario de Economía estatal, Iván Rivas Rodríguez, afirmó que la entidad sí cuenta con agua y seguirán trabajando en la perforación de pozos para aumentar las disponibilidades. “¡Claro que hay agua para Nuevo León, hay mucha agua! Se está trabajando en acciones para que pueda haber suficiente agua, para que todos tengamos”, comentó. Hasta el momento, el gobernador Samuel García no se ha manifestado sobre lo dicho por el Presidente en la mañana. Cabe recordar que durante el primer semestre de 2022, Nuevo León sufrió una devastadora

sequía. Hace falta la opinión de Musk: ¿qué lugar le conviene?

También los chinos

ELON MUSK NO es el único interesado ¡también los chinos! Jetour, la marca premium de la automotriz Chery, anunció que está en pláticas con gobiernos estatales para crear una planta de ensamblaje de vehículos eléctricos y de gasolina. Ford, Stellantis, Moldex, Audi, BMW, Honda y Volkswagen son algunas de las empresas del sector que cuentan con plantas en nuestro país.

La marcha

CIRCULA LA CONVOCATORIA, y mucho dinero, en diversas ciudades de la República para marchar este domingo 26 de febrero bajo el lema #MiVotoNoSeToca. El presidente López Obrador dijo en la mañana que “quieren agruparse para atacar al gobierno que representan. No es que les preocupe la democracia; lo que quieren es debilitarnos, socavar, para que no avance y se consolide la transformación. Y que puedan ellos regresar, a seguir robando. Si están convencidos de que estaba bien el régimen de corrupción, de injusticias y de privilegios, que vengan a marchar”. López Obrador comentó que el presidente del **INE**, **Lorenzo Córdova**, es uno de los promotores de este frente que marchará el domingo, al igual que Claudio X. González, Héctor Aguilar Camín, **Enrique Krauze**. “Todos los que vivían del presupuesto”, comentó.

Twitterati

EL MISMO DÍA que Genaro García Luna es encontrado culpable en **Estados Unidos**, por delincuencia organizada, un tribunal colegiado otorga un amparo para que su esposa sea desbloqueada por la UIF. ¡Qué vergüenza!

Escribe @RubenCharvel

Facebook, Twitter: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com



EL EJÉRCITO UNE A DIPUTADOS



El secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, asistió a la Cámara de Diputados a la sesión solemne con motivo del 110 aniversario del Ejército Mexicano. En acuerdo con la mesa directiva, que preside el

panista Santiago Creel (al lado del general), al acto sólo acudió una banda de música de la Fuerza Aérea e interpretó el Himno Nacional, y no se realizaron honores a la Bandera.
Foto Cristina Rodríguez